

mont à Maurèse, en passant à l'endroit où s'éleva la basilique actuelle, elle devint si lourde qu'il fallut la déposer. L'évêque fit vœu de bâtir un sanctuaire en cet endroit et demanda à Dieu de lui permettre de placer cette statue dans la chapelle de St. Ascisclo pour un temps. La statue alors perdit son excédant de poids et elle fut déposée dans la dite chapelle. La basilique fut construite et la sainte image y fut transférée. Devant cette basilique se trouve une croix en pierre à l'endroit même où la statue devint si lourde qu'aucun pouvoir humain ne put la remuer. Le 25 Avril était le millième anniversaire de l'invention de cette statue merveilleuse et ce jour fut célébré avec la plus grande solennité. C'est ainsi que le ciel honore sa reine et lui rend des honneurs sur la terre. Dieu nous dit d'honorer nos parents et le Sauveur incarné nous en a donné de magnifiques exemples, tant pendant sa vie qu'après sa mort. Aimons Marie sur la terre et soupirons après le bonheur de la voir au ciel séjour de lumière et de gloire. C'est là que près de son Fils, Marie reçoit les louanges de la cour céleste.

---

#### PRIÈRES.

On recommande aux prières des pieux abonnés le triomphe de la sainte église, la conversion de nos frères séparés et en particulier :

1 Actions de grâces ; 3 Tempérance ; 3 La vraie foi ; 2 Conversions ; 4 Faveurs spirituelles ; 13 Faveurs temporelles ; Pour tous nos abonnés une heureuse mort.

Pour obtenir cette heureuse mort pour nos abonnés on dit une messe tous les mois. On en dit une autre pour les abonnés défunts au commencement de cette année.

---

#### UNE BONNE ŒUVRE

*Pour les vivants et les morts ; pour obtenir une bonne mort, pour nous procurer des messes après la mort et obtenir la conversion des hérétiques.*

**DEVOIR DES ASSOCIÉS :** Souscrivez à "La Voix" et dites la prière suivante :

O Dieu qui avez condamné l'homme à mourir, et qui lui avez caché l'heure de la mort, accordez moi la grâce de passer mes jours dans la sainteté et la justice et de mériter de quitter cette terre dans la paix d'une bonne conscience et dans votre saint amour, par Jésus Christ, Notre Seigneur. Ainsi-soit-il.

O Saint Joseph, notre protecteur, qui avez eu le bonheur de